

Erkundungstour in der neuen Heimat

Am 25./26. April 2009 hatten wir ein schÃ¶nes Familienwochenende mit frÃ¼hlingshaften Temperaturen und Programm zum Kennenlernen unserer neuen Umgebung rund um Zimmern ob Rottweil.

Los gingÂ's mit einer kleinen Wanderung an der Eschach entlang in den Nachbarort FlÃ¶zlingen. Am Ziel kehrten wir in die Hirschbrauerei FlÃ¶zlingen - kleinste Brauerei im LÃ¤ndle - ein, wo die Feier des 'Tag des deutschen Bieres' mit buntem Programm bereits in vollem Gange war. Sehr zu empfehlen das frisch gebraute Hefeweizen ...

Bei einem Bummel durch die historische Innenstadt von Villingen konnten wir das frÃ¼hlingshafte Flair in der malerischen FuÃŸgÃängerzone und am MÃ¼nsterplatz genieÃŸen.

Â

WÃ¤hrend die 'Frauen' auf Shopping-Tour gingen, verfolgten die 'MÃ¤nner' im FÃ¼rstenbergs Irish Pub in Villingen den Bundesliga-Spieltag mit dem grandiosen Sieg der Schalker Ã¼ber die Bayern. Das Irish Pub ist ungemein und sehr zu empfehlen!

Â

Dass die Ungarn auch in dieser Region vertreten sind, erfuhren wir im Nordstetter Hof . Das von einer Budapester Familie betriebene Restaurant bietet ungarische SpezialitÃ¤ten und von Zeit zu Zeit auch traditionelle ungarische Veranstaltungen mit Tanz an. Getestet haben wir natÃ¼rlich die ungarische Fischsuppe, die vorzÃ¼glich 'csipÃ¶ls' schmeckte.

Â

Â

Bei gemÃ¼tlichem Grillen in unserem Garten lieÃŸen wir das Wochenende ausklingen. Danke an Piri & Bandi fÃ¼r die schÃ¶nen gemeinsamen Stunden!

Eure Andrea & Rainer

1. Mai 2009

Â